

La fuga de capitales superó los US\$ 86.000 millones entre 2015 y 2019, según un informe del BCRA



La fuga de capitales entre 2015 y 2019 superó los US\$ 86.000 millones y más de la mitad de ese dinero se concentró en el 1% de las empresas y personas humanas que compraron dólares en ese período, según un informe realizado por el Banco Central de la República Argentina (BCRA) a pedido del Poder Ejecutivo Nacional.

Puntualmente, el **1% de las empresas** que resultaron compradoras netas de dólares adquirió **US\$ 41.124 millones** en concepto de formación de activos externos y, en el caso de las personas humanas, tan sólo el **1% de los compradores acumuló US\$ 16.200 millones** en compras netas durante el período.

El informe -que el **BCRA** presentó a través de un comunicado de prensa- fue solicitado por el presidente Alberto Fernández en su discurso de inauguración de las sesiones en el Congreso Nacional el pasado **1 de marzo**, cuando reclamó un “**nunca más**” a los ciclos de endeudamiento externo.

Según informó el Banco Central, “**el conjunto de políticas económicas que se aplicaron desde diciembre de 2015 facilitaron la fuga de capitales por más de US\$ 86.000 millones y crearon las condiciones para la irrupción de un nuevo episodio de**

crisis por sobreendeudamiento externo”.

Al respecto, el **BCRA** informó que un reducido grupo de 100 agentes realizó compras netas por **USD 24.679 millones** mientras que la formación de activos externos de los 10 principales compradores explica **USD 7.945 millones**.

El total de personas humanas que compraron divisas en este período fue de **6.693.065**, mientras que el total de personas jurídicas alcanzó la cifra de **85.279**.